

# Diario del Comercio

ÓRGANO DEL PARTIDO LIBERAL DINASTICO

Año VII REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN  
Rambla de San Juan, 50, entrepuerto

## UN REY EN PELIGRO

Londres 23. Se reciben nuevos detalles de la tempestad que sorprendió ayer al yate en que estaba el rey Eduardo.

El yate se llama «Shamrock II».

Pertenece al acaudalado comerciante y famoso *sportman* Mr. Tomás Lipton, el cual envía yates todos los años a los Estados Unidos a disputar el premio de la Copa, que es el más codiciado entre los *sportmans*.

Desde hace tres años, el yate que enviaba para el premio de la Copa luchaba en vano contra otro norteamericano llamado «Columbia».

El antiguo se llamaba «Shamrock I».

Ayer se verificaron las pruebas, corriendo un *match* entre ambos yates.

El rey Eduardo aceptó la invitación para asistir a estas pruebas.

Marchó pues el rey, acompañado de un ayudante.

El primero fue recibido por Lipton,

pasando ambos a bordo del yate; sin que se verificara ceremonia de ningún género.

Las pruebas empezaron con tiempo expléndido, pero cerca de la isla de Gúy, la fuerte brisa se cambió casi instantáneamente en tremenda borrasca, cogiendo de blanco al yate, barriendo en un momento su velamen y armadura de cubierta, quedando como un pontón.

Desde tierra se veía el accidente, y á su socorro salieron á todo escabeo dos torpederos.

El pánico era indescriptible.

Los curiosos, sabiendo que el rey estaba a bordo, se hallaban dominados por la emoción más viva.

Antes de que llegaran los torpederos en auxilio del yate, las señales de éste indicaron ya que á bordo no había ningún herido, lo cual parecía un verdadero milagro.

Cuando poco después el yate llegaba al puerto, el rey Eduardo, tranquilamente sentado en la popa y en compañía de Lipton, fumaba un cigarro, y tenía el aspecto de la mayor tranquilidad.

El rey dijo á Lipton las siguientes palabras:

«Que lástima de *match*, que ha sido interrumpido en el momento más interesante!»

El rey Eduardo comió con Lipton á bordo del «Herit», y luego tomó el tren especial para volver á Londres.

La multitud, entusiasmada ante la seriedad del rey, le tributó una ovación delirante.

Las averías sufridas por el yate se evalúan en cinco millones de libras esterlinas, aparte de que le imposibilitan de ir ahora á los Estados Unidos a disputar el famoso premio de la Copa.

## EL "RECORD" DE LA POLIGAMIA

Hazares de un ingeniero español. — Catorce esposas vivas. — Un harem suelto.

La prensa de Méjico da cuenta de haber sido preso en Phoenix, capital de Arizona, acusado de poligamia, un ingeniero español, de nombre Julio Castellanos.

Este valiente había contraído matrimonio nada menos que catorce veces; la última, con una bellísima Sra. de Arizona, D. Mercedes Pacheco, hija de un rico agricultor y ganadero de dicha región mexicana.

Al año de casado descubrió la décimocuarta Sra. de Castellanos, que existían las otras trece anejas en el telón del velubre ingeniero, inmediatamente dió parte de su descubrimiento á la policía de Arizona, y ésta se apoderó del polígamio, entregándolo á los tribunales.

En el curso del proceso se ha averiguado que durante los once años que lleva en América el ingeniero se ha casado, civil ó canónicamente, catorce veces

consecutivas. Su primera esposa, y la única legal, vive en El Paso (Texas), donde Castellanos, que a la sazón tenía allí un empleo, la conoció en 1889, casándose al año siguiente con ella.

Vivieron juntos seis meses, y pasado este tiempo, su profesión llamó al ingeniero español á Casas Grandes (Cihuahua), donde al poco tiempo contraía matrimonio canónico con una hermosa y acomodada señorita de la localidad.

Destinado Castellanos á Wilcox, en la frontera de los Estados Unidos, conoció allí á una linda muchacha empleada en un escritorio. A los dos meses se casaba con ella, dejándola abandonada á las cuatro semanas de vida conjugal.

Desde entonces, en cada una de las ciudades donde le llevaron sus negocios buscó y encontró una nueva víctima, teniendo la suerte de que ninguna de ellas le persiguió criminalmente.

Por este sencillísimo procedimiento ha conseguido Castellanos, no sólo disfrutar de una larga y variada luna de miel, sino reunir una fortuna moratoria, pues la mayoría de las esposas eran ricas.

De las mujeres del ingeniero, ocho son mejicanas, una española, otra italiana y cuatro yanquis.

## LA GUERRA ANGLO-BOER

De acuerdo con las noticias telegráficas de origen inglés y también con las que reciben los periódicos independientes de Londres la situación de las tropas inglesas en el África del Sur nada tiene de enviable. No les toma más á las fuerzas británicas para empeorar el estado de cosas que una nueva invasión boer del territorio inglés de la Colonia del Cabo, y algo debe haber de verdad en lo de no ser buena la situación de los invasores del África Austral cuando se dice públicamente en Londres que Lord Kitchener exige á su gobierno el envío inmediato de 20.000 hombres para guardar el territorio del Cabo, mientras él con el numeroso ejército de que dispone opera hasta lograr su aniquilación ó exterminio, contra los boers que recorren en comandos considerables los del Nrange y del Transvaal.

Esto no impide que Lord Kitchener siga dando cuenta de combates en los cuales, como es de cajón, salen vencedores los ingleses, pero todo el mundo sabe ahora ya á qué atenerse respecto á esas victorias que para mantener engañados á sus compatriotas, inventa el Lord generalísimo cuando le conviene.

Total, que la guerra anglo-boer al paso que marcha, se hará interminable si no llega pronto á un arreglo entre los beligerantes.

## La cuestión china

El Gobierno de Washington ha aprobado las proposiciones del de la Gran Bretaña en lo que se refiere al pago de la indemnización china á los aliados y aconseja que se emitan obligaciones por el total de dicha indemnización, entregando á cada una de las naciones aliadas la parte que le sea asignada en el tratado de paz y dejando que la nación que quiera garantizar la parte que le toque del empréstito, lo haga separadamente, pero que de ningún modo sea la garantía colectiva.

Sobre las fuerzas internacionales que quedarán en China una vez firmada la paz, telegrafian de Pekín al *Times* de Londres, que Alemania, Inglaterra, Rusia y Francia dejarán en Pekín, para guardar sus respectivas Legaciones, 200 hombres cada una, suponiéndose que Italia y Austria dejen también igual contingente cada una y 150 los Estados Unidos.

Para guarnecer Tien-Tsin y otras poblaciones estratégicas y guardar los puestos militares en las líneas de comunicación entre la costa y la capital china y varias posiciones del territorio de Pekín, conservarán los aliados, incluyendo las guardias de las Legaciones en

Tarragona sábado 25 de Mayo de 1901

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En toda España, CINCO pesetas trimestre. En el extranjero, 15 pesetas trimestre. Pago adelantado.

Remitidos y anuncios á precios convencionales.

N.º 2013

fridas por los obreros del Ferrol con motivo de la huelga.

La comisión inspectora de los arsenales continúa la visita en el de aquel de parlamento.

—Tratando de la deuda Exterior, dice La Epoca que mientras el ministro de Hacienda no niega que trate de gravar dicho papel con el impuesto del 20 por 100, en circulos financieros del extranjero se ha leído una carta del Sr. Moret,

quién dice que el indicado propósito podrá ser una opinión particular del señor Urzaiz, pero que el gobierno nada tiene acordado acerca de ella, ni tiene proyecto alguno que pueda perjudicar á los teñedores.

Dicho periódico observa á todo esto que ahora surgirán nuevas confusiones,

en vista de estas declaraciones del señor Moret quién es también un financiero y al

que se considera el Verbo del actual gabinete.

Termina haciendo notar que en interés de nuestro crédito es indispensable que se aclare esta cuestión.

—A causa de las lluvias de estos días se ha desbordado el Manzanares, inundando la pradera de San Isidro y destruyendo muchos de los puentes de baratijas que allí había.

En algunos sitios el agua ha llegado á medio metro de altura.

El alcalde ha adoptado algunas medidas y ha ofrecido á los modestos industriales perjudicados.

—Paris 23.—Se han recibido de Roma algunos pormenores acerca de la muerte de Bresci, el asesino del rey Humberto.

Esta mañana, al hacerse la requisita en el penal de San Stefano, donde se hallaba Bresci, se le encontró ahorcado con una cuerda que había formado retorciendo unos pantalones.

Con la uña mojada en sangre había escrito en la pared la palabra «Venganza».

## Agrícolas y comerciales

Escriben de Solivella:

Con las últimas lluvias parece que ha quedado asegurada la cosecha de granos la cual será bastante regular en este término municipal.

Ya no tenemos viñas, que nos dé Dios un poco de trigo, para aliviar la triste situación en que nos hallamos.

Aquí no existe industria alguna, ni nada que sea fuente de riqueza, de suerte que nos veríamos verdaderamente apurados si perdiéramos las cosechas de trigos.

El mercado celebradoayer en nuestra plaza presentó el mismo cariz que los anteriores.

A él acudieron bastantes forasteros, pero en lo tocante á transacciones nada puede, en verdad, decirse, pues resultaron casi nulas.

Los precios por dicha causa continúan sin experimentar alteración sensible.

Y... hasta el miércoles, que, desgraciadamente, nos veremos forzados á emitir poco más ó menos las mismas impresiones.

Muchos son los propietarios de la provincia que aún conservan intactas las últimas cosechas de sus viños, en espera, sin duda, de precios más remuneradores de los que actualmente imperan.

Mucho nos tememos que queden defraudadas sus esperanzas, pues por ahora no se vislumbra medio alguno que deje entrever la posibilidad de que logren nuestros caldos precios más elevados.

El mercado semanal que, según costumbre, debía efectuarse el lunes en la vecina ciudad de Reus ha sido trasladado al día de hoy, por celebrarse pasado mañana la segunda fiesta de Pascua.

## EN EL AYUNTAMIENTO

Bajo la presidencia del señor alcalde y

Mayo, 23

El jefe de los conservadores, tratando de las últimas elecciones las ha censurado diciendo que representan un retroceso.

Enseguida irá á Barcelona, donde esperará órdenes del gobierno.

Se espera en el Ferrol el «Pelayo» y el «Vitoria».

Pasan de dos mil duros las pérdidas su-

con asistencia de los Sres. Castellarnau, Teixidó, Prat, Ixart, Sabater, Munté, Cañellas, Viladot y otro dióse principio la sesión de segunda convocatoria á las 18 y media.

Leída por el señor secretario el acta de la sesión anterior, es aprobada por unanimidad.

La Corporación entérase de que los Boletines Oficiales no contienen ninguna disposición que afecte á la Corporación municipal.

De conformidad con lo propuesto por la Comisión de Fomento se aprueban varios dictámenes concediendo permiso á D. Domingo Casanovas para colocar un rótulo anunciador; á D. Serafín Rovira para poner un toldo; á D. Antonio Mercadé para pintar un rótulo en una tienda; á D. Alfonso Rostas para poner un toldo á la altura de reglamento y á doña Teresa Vidal se le faculta para hacer obras, según planes presentados, en una casa de su propiedad en la plaza de la Fuente, número 49.

Se aprueba definitivamente la subasta de las obras de limpia de las obras de la cloaca llamada de San Miguel.

La proposición suscrita por el Sr. Pasanachs y otro, á propuesta de la presidencia pasa á la Comisión de Fomento para su informe. En dicha proposición se pide que se arregle un camino que conduce á la playa Oeste, empleándose en su arreglo mil metros de piedra del río Francolí.

En este momento entra en el salón el Sr. Barba.

Terminado el despacho ordinario, el Sr. Viladot ruega á la presidencia se coloque un farol en las escaleras de la calle de Rebollo. El alcalde contestó que procurará complacerle.

El Sr. Castellarnau pregunta en qué estado se halla el asunto del palco de la Presidencia en el Teatro Principal, contestándole la presidencia que está tramitándose amistosamente y que pronto se reunirá la comisión nombrada para hallar una solución al asunto.

Y no habiendo más asuntos de qué tratar se levantó la sesión á las 19.

## AUDIENCIA PROVINCIAL

Bajo la presidencia del Sr. Rives, asistiendo los magistrados Sres. Ríos y Soler, constituyóse ayer el tribunal de la sección primera de esta Audiencia, para ver en juicio oral y público la causa procedente del Juzgado de Falset sobre lesiones, contra Felipe Guiamets Aúqué, cuyo hecho tuvo lugar en el pueblo de Gratallops el día 2 de Octubre próximo pasado, en ocasión de haberse trabajado de palabras, pasando luego á las manos el procesado y su convecino Miguel Cabré, en cuya refriega el primero sacó un cuchillo infiriendo algunas lesiones á su contrincante, que necesitó 23 días de asistencia facultativa.

El ministerio fiscal, representado por el Sr. Carbó, en su escrito de conclusiones provisionales, califica el hecho del delito de lesiones, pidiendo para el procesado la pena de dos meses y un día de arresto mayor, accesorias, pago de costas e indemnización de 57 pesetas al perjudicado.

La defensa del procesado, á cargo del letrado Sr. Gelada, pide la absolución de su defendido, por concurrir en favor del mismo la circunstancia eximente 4.<sup>a</sup> del art. 8.<sup>a</sup> del Código Penal y las atenuantes 3.<sup>a</sup> y 7.<sup>a</sup> del art. 9.<sup>a</sup> del propio Código.

Practicadas las pruebas, el fiscal modifica sus conclusiones provisionales en el sentido de apreciar en favor del procesado las atenuantes 3.<sup>a</sup> y 7.<sup>a</sup> del artículo 9.<sup>a</sup> del Código Penal.

La defensa sostiene las suyas.

Representaba al procesado el procurador Sr. Peñarrubia.

Concluso para sentencia.

Ante el mismo tribunal vióse también ayer la causa instruida por el juez del partido de Tortosa sobre hurto, contra Vicente Castell Torrens, á quien defendía el abogado Sr. Morera con el procurador Sr. Monguió.

Según resulta de autos, en 3 de Abril del año último, el procesado mandó á su hijo a buscar un fajo de cebada tierna á una finca del término de Ulldecona, partida Rio, cuya finca, según el Ministerio fiscal, era de propiedad de Inés Castell, por cuyo motivo denunció ésta el hecho al Juzgado.

El Ministerio público califica el hecho de hurto de cantidad menor de 20 pesetas, puesto que el fajo de cebada fué valorado en una peseta cincuenta céntimos y pide para el procesado la pena de un mes y un día de arresto mayor, accesorias y pago de costas.

La defensa pide la absolución de su

patrocinio por no constituir el hecho delito, y que el autor material del mismo es su hijo, y no por inducción, además de tener el padre igual derecho á la citada finca que la Inés Castell.

Concluso para sentencia.

\* \* \* En la sección segunda no se celebró juicio alguno.

\* \* \* En la sección primera está señalado para hoy el juicio oral de la causa procedente del Juzgado de Tortosa sobre esta fa, contra B. C. P., á quien defiende el letrado Sr. Morera con el procurador señor Serrano.

También debe verse hoy ante el Tribunal de la sección 2.<sup>a</sup> el juicio de la causa procedente del Juzgado de esta ciudad sobre desacato contra el abogado D. Segundo Martínez, quien se defiende á sí mismo y le representa el procurador Sr. García.

## Noticias generales

A la una de la madrugada terminó ayer el escrutinio de las elecciones en Barcelona, siendo proclamados diputados los candidatos siguientes:

Robert, 7.808 votos.  
Rusinol, 6.488 id.  
Domench, 6.272 id.  
Torres, 5.963 id.  
Maristany, 5.605 id.  
Lerroux, 5.426 id.  
Pi Margall, 5.232 id.

En Barcelona ocurrió ayer mañana una lamentable desgracia en una casa que se está construyendo en la calle de Prevera. Trabajaba en la construcción de una pared el albañil Francisco Fontanet, de 54 años, cuando derrumbóse aquella, aplastándolo.

Aun con vida fué llevado el infeliz á la casa de socorro del distrito, donde dejó de existir.

A consecuencia de las heridas que recibió en la cabeza al dispararse la escopeta, ha fallecido el catedrático de Agricultura del Instituto de Córdoba, D. José Diego Madrazo, dueño de la ganadería de toros de Ripamillán.

En la Universidad de Barcelona ha dejado sin efecto el proceso de Teresita Claramunt, Ramón Sempau e Isart Bula, que se les siguió con motivo de las últimas huelgas.

Los tres han sido puestos en libertad.

Comunican de Nueva York que un despacho de Caracas dice que el gobierno de Venezuela ha ofrecido 900.000 dólares para buscar una solución á las reclamaciones de Francia, sin necesidad de acudir al arbitraje.

Se ha dispuesto que la comisión de Marina de Francia practique las diligencias necesarias, con objeto de contratar con la Breguet, de París, el material eléctrico del crucero «Extremadura» que construye la casa Murguía, de Cádiz.

Se va á fundar en Barcelona una Asociación de padres de familia que tendrá por objeto el recabar de los poderes públicos la concesión de la libertad de enseñanza.

En Tenerife se ha estrenado el drama «Electra», con gran éxito.

Se dieron vivas á Galdós y á la libertad, tocándose el himno de Riego y la Marsellesa.

Circulan rumores de que es muy posible que dentro breve tiempo ingrese en el partido regionalista el conocido republicano Sr. Sol y Ortega.

El ministro de España en Bruselas participa al ministerio de Estado el fallecimiento en Kinkanda, Estado independiente del Congo, del súbdito español Antolín Colorado, casado con Francisca Nodil, dejando un activo en la sucesión de 2.988 francos con 79 céntimos y algunos objetos de uso.

En un arrabal de Palma de Mallorca ha fallecido un joven atacado de rabia, que fué mordido por un perro hace cuatro meses.

La Diputación le pagó la curación en el Instituto del doctor Ferrán, en Barcelona, pero todo ha sido inútil.

Ha llegado á Madrid, para tomar posesión de la Dirección de la Compañía de caminos de hierro del Norte, M. Aubert, el cual ha desempeñado, con tacto y con inteligencia, igual cargo en los ferrocarriles tunecinos.

La cosecha de azafrán especialmente en la Mancha, donde ha sido casi un tercio mayor que otros años, ha ocasionado una baja notable, que viene an-

tuándose desde que comenzó la recolección.

Se ha resuelto el conflicto entre los huertanos productores de seda y los fabricantes de Murcia, fijando éstos mejores precios, como aquéllos deseaban.

Dicen de Bilbao que han sido puestos en libertad los detenidos con motivo de los hechos ocurridos en algunos colegios electorales.

La Dirección general de Contribuciones ha remitido á las Delegaciones de Hacienda una circular autorizando el abono del gasto de locomoción á los funcionarios que practiquen servicios del Registro fiscal de la propiedad urbana en distancias mayores de tres kilómetros, y otra trasladando la Real orden de 29 de Marzo de 1901 dictando reglas para el inmediato despacho de los expedientes de devolución de fianzas.

El Ayuntamiento de Cartagena ha acordado crear una plaza de arquitecto, dotada con el haber anual de 4.500 pesetas, que será dedicada exclusivamente á los servicios de ensanche y saneamiento de aquella ciudad.

La mencionada plaza se proveerá por concurso en un plazo de treinta días.

El Banco de España anuncia que se ha descubierto una falsificación de billetes de cincuenta pesetas, de la emisión del 25 de Diciembre de 1889. Se distinguen en que el papel es áspero y opaco, y el grabado tiene algunas imperfecciones.

El próximo sorteo de la Lotería nacional tendrá lugar el dia 31 del actual y constará de dos series de 31.000 billetes cada una á 30 pesetas.

## Notas de la localidad

Un día y otro se nos viene suplicando llamemos la atención de las autoridades acerca del hecho escandaloso de que á tardas horas del dia y de la noche vaguen por la rambla de San Juan dos ó tres jovencitas que, con pretensiones inmorales, salen con frecuencia al paso de los transeuntes.

No podría evitarse que se ponga tan de manifiesto que se trata de las buenas costumbres, esa prostitución ambulante?

Con suma satisfacción observamos ayer que se procedía al arreglo de la lámpara eléctrica que se había instalado en la plaza del Rey, esquina á la calle de los Angeles, accediendo así á la súplica que insertamos en nuestra edición de ayer.

Lo agradecemos en nombre de aquel vecindario.

Ayer, en la Iglesia de las Teresinas, recibió la primera Comunión la encantadora niña Victoria Blanco de Alba, hija de nuestro amigo D. Manuel.

Felicitamos á la apreciable familia Blanco.

Se ha dispuesto que la comisión de Marina de Francia practique las diligencias necesarias, con objeto de contratar con la Breguet, de París, el material eléctrico del crucero «Extremadura» que construye la casa Murguía, de Cádiz.

En Vendrell fué viatiado en Tortosa el exalcalde conservador de aquella ciudad D. Ildefonso García.

Nos comunican de Vendrell que fué escaso el movimiento electoral que se notó el domingo último en dicha villa.

El mercado semanal de bueyes vióse tan animado como de costumbre.

Noticias que recibimos de distintos pueblos de la circunscripción nos indican la satisfacción con que se ha visto el brillante triunfo obtenido por nuestro querido jefe, Sr. Canellas.

En Vendrell, Gandesa, Roquetas y Tortosa se verificó ayer sin ningún incidente el escrutinio general de las elecciones efectuadas el domingo último.

Continúan avanzado con rapidez las obras de construcción del nuevo teatro de verano de Reus.

## Notas de sport

Con la brillante victoria del Hispania Atlético Club ha terminado este año la sesión deportiva de football correspondiente á septiembre á diciembre del 1900 enero á abril de 1901.

Los demás Clubs que siguieron en importancia al mencionado campeón han sido este ejercicio el F. C. Barcelona que, si bien ha perdido en todos los partidos celebrados con el primero menos un empate, en cambio ha vencido en los celebrados con los demás Clubs.

Siguen luego el Club Español, que resultando vencido por el «Athletic Barcelona», ha vencido en cambio á los demás; el Tarragona, Catalá, Aplech y Franco-Español, etc., etc., han realizado buenas campañas y partidos que, como el de Tarragona, han de producir excelentes resultados en su región.

Por nuestra parte le deseamos muchas prosperidades.

MIL PESETAS al que presente Cápsulas de sándalo mejores que las del Doctor Pizá, de Barcelona, y que curen más

pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Plaza del Pino, 6, farmacia, Barcelona.

## SEÑORAS

Trabajo á domicilio para la confección de pañuelos de punto, lo ofrece José Solano, calle Merced, 6.—Comercio de tejidos.

**LAS BALEARES.**—Gran depósito de calzado mahonés de todas clases.

## PRECIO FIJO

Rambla de San Juan, número 50

## Boletín oficial

Circulares del señor gobernador para evitar el contagio de la enfermedad *Glossopeda e Estomatitis aperta episódica* desarrollada en algún ganado de Prat de Compte y Albiniana.

Otra interesante la captura del señor Vicente Expósito.

Anuncio de registro de pertenencias minerales de plomo en el término municipal de Selva del Campo y en el de Albal.

Providencia de apremio contra deudores por Derechos Reales.

La alcaldía de la Galera participa la suspensión del secretario D. Vicente Farré y el nombramiento interino de Juan Bautista Roca.

La de Maspujols tiene de manifiesto los repartimientos de consumos, líquidos y arbitrios extraordinarios.

Providencias de los Juzgados de Reus y Falset.

Publica el modelo a que hace referencia la Real orden del Ministerio de Agricultura, Industria, Comercio y Obras públicas publicada en el Boletín de ayer.

## Ecos de la provincia

En breve se verificará en Tortosa una asamblea promovida por la «Unión Catalana». Con este fin, parece que se están haciendo los trabajos preparatorios, habiéndose nombrado representantes en varias poblaciones de la comarca.

En la sesión que ayer celebró el Ayuntamiento de Reus debía tomar posesión del cargo de alcalde de dicha ciudad, para el que recientemente ha sido designado por Real orden, D. José María Borrás.

Por partidas menores de 5 pesetas, 23'38.

Total, 696'57 pesetas.

## Fielato del Puente

C. Homedes 260 litros vino y 23 id. de aguardiente, 30'60 pesetas.—D. Sirisi 1.050 ks. carbón 6'62.—M. Escardó 610 litros vino, 51.—M. Folch, 23 id. id., y 800 huevos, 6'12.—L. Ferré 1.300 huevos y 94 conejos, 10'16.—D. Sans 190 ks. pan 5'03.—M. Masip 133 id. aceite, 30'72.—J. Ollé 1.246 litros vino y 41 ks. jabón, 130'75.—J. Santamaría 63 id. id., 6'30.—J. Español 35 ks. aceite, 8'09.—F. Estelles 604 litras vino, 60'40.—J. Canalas 243 id. id., 24'30.—A. Rimbau 595 id. id., 59'50.—M. Lozano 116 id. id., y 118 id. alcohol, 47.—L. Llauderó 659 id. vino, 65'90.—J. Pijoan 600 ks. harina, 15.—B. Sutoca 735 litros vino, 73'50.—E. Virgili 70 ks. jabón, 10'50.—G. Guardiola 115 id. parafusa, 17'25.—C. Molins 60 litros vino, 7'20.—Sevil hermanos, 5 bocados y 1 pipa vino, 7'25.

Por partidas menores de 5 pesetas, 23'38.

Total, 2.695 pesetas.

## Fielato de la Cadena

A. Baeza 572 litros vino, 57'20 pesetas.

Por partidas menores de 5 pesetas, 15'72.</p

Monguí 1 de 93, 92'98.—José Ribot 1 de 64, 16'58.—Juan Molas 1 de 88, 21'83.—Rafael Motilón 1 de 46, 12'13.—Cristina Socias 1 de 78, 19'52.—Totales, 6 cérdos de 446 ls., 110'48 pesetas. Total 345'85 pesetas.

**Fielato Central**

Bosada hermados 540 ks. petróleo y 55 id. aceite, 119 pesetas.—Libritos varias especies procedentes del Fielato de San Pedro, 50.—Id. id. del Olivo, 15.

Total, 184 pesetas.

Recaudación total, 1.654'06 pesetas.

**Servicio de la plaza para hoy**

Parada Luchana.

Jefe de día señor teniente coronel de Almansa D. Elías Rosado.

Hospital y previsiones, capitán 1.º de Almansa.

Oficiales de Vigilancia á las órdenes del jefe de dia 1.ª zona Luchana 24 Almansa.

Paseo enfermos, Luchana. El comandante sargento mayor, Plácido Ródenas.

**Registro civil****Inscripciones certificadas en el día de ayer**

NACIDOS.—Teresa Cirera Balart. José Aguiló Julian.

FALLECIDOS.—Antonio Figueroa Solano, Smith, 28.—Maria Ollé Miró, Unión, 18.

MATRIMONIOS.—Ninguno.

**Boletín religioso**

SANTOS DE HOY.—San Gregorio VII.

SANTOS DE MANANA.—Pascua de Pentecostés.

**Corte de María**

Hoy se hace la visita á La Anunciación de Ntra. Sra. en la Catedral.

ORACIÓN DE LA CUARENTA HORAS

Continúa en la Iglesia de las MM. Descalzas.

MISERICORDIA: ESTAMPA DEL SILENCIO EN LA VIDA DE JESÚS

ESTAMPA DEL S

